



Messages reçus par Anne Marie Schmitt en 1991

SIXIÈME APPARITION

DATE : 11 février 1991

Jour de Notre-Dame de Lourdes

LIEU : Église de Puttelange après la messe de 10H.

J'ai prié deux dizaines du chapelet, après quoi la Sainte Vierge a appelé Anne, Anne, aussitôt je me suis avancée vers la statue de la Vierge, et Elle était là, Elle était très triste et je pleurais en lui disant que je ne pouvais pas aller sur les lieux. :

Elle a dit : « ne vous en faites pas, je serai toujours là quand vous aurez besoin de moi. »

Elle me disait : « ne soyez pas triste, je reviendrai (ne vous en faites pas), Faites pénitence et priez beaucoup pour la paix », puis Elle a disparu.

SEPTIÈME APPARITION

DATE: 12 février 1991

La Sainte Vierge apparue dans une grande clarté sur un nuage blanc, Elle avait un manteau blanc avec des étoiles dorées, la robe était bleue-ciel, avec une ceinture blanche, Elle avait un chapelet au bras de couleur bleue avec une croix dorée. Sur la tête une couronne avec une étoile en or et quatre pierres bleues. À ses pieds des roses rouges étaient étalées. Je priais et je demandais l'emplacement de la chapelle, la Sainte Vierge indiquait à droite. Je demandais pour le financement, Elle a dit de s'adresser à tous les chanteurs de France et aux riches.

La Sainte Vierge demande que l'on vienne ici en procession pour prier et que l'on ramène les malades en chaises roulantes, pour soulager leurs souffrances, que l'on fasse une piscine. Que le monde entier fasse la paix et que l'on arrête la guerre. Il faut mettre l'amour où il y a la haine. Avant de nous quitter, Elle nous bénis et Elle a fait un geste d'au-revoir en remontant au ciel.

HUITIEME APPARITION

DATE : 18 février 1991

Fête de Sainte Bernadette

Ce jour, je me suis rendue à la place comme toujours, après quelques instants la Sainte Vierge était là.

Elle priait avec moi, quand Elle avait terminé de prier, je lui ai demandé si Elle voulait nous donner un signe du ciel. Elle me répondit oui et Elle me fera une grande surprise la prochaine fois. J'ai demandé cela pour le monde entier qui n'a plus de foi.

Elle me regardait d'un air triste, Elle me disait que les prêtres doivent donner le bon exemple et que les femmes doivent respecter leur corps et s'habiller convenablement, car le monde est si mauvais et de faire pénitence, pénitence.

Alors je lui ai demandé ce que je devais faire car les prêtres ne me croient pas. Elle m'a répondu "ne vous en faites pas, ils croiront déjà". Elle a dit qu'Elle ne peut plus rien faire auprès de son fils pour le monde, qui ne veut pas écouter et qui n'a plus la foi. Elle me demandait de beaucoup prier pour la paix et pour la Russie, Après cela Elle est descendue un peu et s'est inclinée vers moi. J'ai pu embrasser un bout de son manteau.

Après m'avoir dit au-revoir Elle est remontée vers le ciel et a disparu.

NEUVIEME APPARITION

DATE : 26 février 1991

J'ai prié un moment avant. qu'un nuage bleu n'apparaisse dans le ciel. J'étais éblouie par la clarté et je voyais ! la Sainte Vierge avec son beau sourire illuminé.

Accompagnée de Sainte-Bernadette et de Saint-Michel. La Sainte Vierge était habillée comme la dernière fois. Bernadette portait un habit de religieuse blanc et une couronne de roses rouges et blanches sur la tête. Saint-Michel portait un uniforme blanc, un casque sur la tête, une épée à la main et il avait des ailes au dos. Leurs pieds étaient recouverts de roses rouges. Tous les trois étaient souriants.

La Sainte Vierge disait. "voici votre petite amie. : Bernadette était debout à sa droite et à-sa-gauche se tenait Saint Michel.

A Nevers, en revenant de Lourdes, je ne pouvais plus parler et Bernadette me demandait, si je me souvenais de Nevers où elle m'avait redonné la voix pour chanter.

C'était pour me montrer qu'elle avait aussi des pouvoirs au ciel.

Je la supplie de nous donner un signe du ciel, mais Elle m'a répondu, que Dieu ne faisait pas Toujours la volonté des hommes et que nous devons encore beaucoup prier, faire pénitence et qu'il faudrait encore beaucoup plus. de monde.

DOUZIEME APPARITION

DATE du 11 mars 1991

Nous avons prié un certain temps avant l'apparition de la Sainte Vierge.

J'ai vu au ciel, un nuage en forme de tunnel et à l'instant même

la Sainte Vierge était devant moi sur un nuage.

Elle avait son chapelet en main et Elle priait avec nous.

J'ai demandé sa protection pour le 19 mars

Elle m'a dit que Saint Michel nous protégera.

TREIZIEME APPARITION

DATE : 19 mars 1°91

Jour de la fête de Saint Joseph

Nous avons prié, avant que la Sainte Vierge n'apparaisse.
elle

prie avec nous. Elle est heureuse et souriante en voyant tout ce monde malgré la pluie.

Elle me donne ce message : "que tout le monde doit se confesser pour Pâques et aller à la messe le dimanche. De prier pour la paix dans le monde et contre les injustices".

Elle me dit : "c'est aujourd'hui la fête de Saint Joseph, c'est le patron des familles nous devons nous confier à lui, il veillera sur nous".

La Sainte Vierge dit qu'Elle veut ici sa chapelle. Nul ne doit l'en empêcher.

Elle s'adresse aux chanteurs et chanteuses de toute la France pour qu'ils chantent pour construire la chapelle. Et que les riches y participent ainsi que les prêtres.

Elle dit aussi : "Il y a des méchants parmi nous qui voudraient m'empêcher de venir.

C'est Dieu qui m'a choisie et nul n'a le droit de m'en empêcher. Il y a des mauvais dans le monde. Dans tous les villages, il y a des injustices.

Sainte Marie donnez-moi la force et le Courage pour supporter toutes ces méchancetés.

Et Elle dit que le monde entier doit écouter sa supplication et faire pénitence.

Elle nous bénit puis Elle a disparu.

Apparition de la Sainte Vierge à Holving le 1er avril 1991

Anne-Marie parle

O Marie, notre Mère, Reine du Ciel, Reine de la Paix,
Reine du peuple du monde entier, priez pour nous, pauvres
pécheurs qui avons recours à Vous.

Sainte Marie, pardonnez les péchés à tous ceux qui sont là.
Elle veut voir beaucoup de jeunes qui se confient à Elle.
Elle veut voir beaucoup de jeunes. .

Oui, Sainte Marie. Je Vous confie surtout les malades.

Ayez pitié. Oui, Sainte Marie. Oui, Je le dirai.

Je Vous salue, Marie...

Jésus est mort pour nous. Il faut marcher sur les traces de :
Jésus et faire pénitence pour les pécheurs.

Il est ressuscité, Et suivre Ses traces. Oui.

Je Vous salue, Marie...

Elle va nous bénir, Au nom du Père...

Oui.

Je dois remercier les gens, tous ceux qui sont là. Tous
doivent

se confier à Elle, Lui dire les peines et les soucis.

Ceux qui ont ramené cette petite statue. Elle était très
heureuse et remercie ces gens.

Les malades. Aides les malades.

Il faut avoir de la patience, beaucoup prier et croire en Elle.
Elle vous aidera. Oui, Sainte Marie.

Aides les malades qui me tiennent à cœur.

Il faut faire pénitence et beaucoup prier.

Je Vous salue, Marie... (2 fois)

Oui. Oui... Quand est-ce que vous revenez la prochaine fois,
je

Vous en supplie ?

Oui, oui, merci. Oui, oui Sainte Marie.

Notre Père qui es aux Cieux...

Je Vous salue, Marie..."(2 fois)

Je voudrais encore dire beaucoup. Aidez tous ces gens. Je ne comprends pas la lettre de ces Italiens. Cette maman qui a les enfants malades.

Je Vous salue, Marie.." (2 Fois)..

Sainte Marie, il y a quelques malades que je Vous confie. Un malade qui ne peut pas marcher, pas parler, ces malades qu'on me confie et qui me tiennent beaucoup à cœur.

Merci, Sainte Marie.

Je Vous salue, Marie.

Apparition de la Sainte Vierge à Holving

Le 3-4- 1991

Anne-Marie parle :

0 Marie, notre Mère, Reine du Ciel, Reine de la Paix, Reine du peuple du monde entier, priez pour nous, pauvres pécheurs qui avons recours à Vous.

Sainte Marie, pardonnez les péchés à tous ceux qui sont là.
Elle veut voir beaucoup de jeunes qui se confient à Elle.
Elle veut voir beaucoup de jeunes.

Oui, Sainte Marie, Je Vous confie surtout les malades.
Ayez pitié. Oui, Sainte Marie. Oui, je le dirai.

Je Vous salue, Marie...

Jésus est mort pour nous. Il faut marcher sur les traces de Jésus et faire pénitence pour les pécheurs.

Il est ressuscité. Et suivre Ses traces. Oui

Je Vous salue, Marie...

Elle va nous bénir. Au nom du Père...

Oui.:

Je dois remercier les gens, tous ceux qui sont là. Tous doivent se confier à Elle, Lui dire les peines et les soucis.

Ceux qui ont ramené cette petite statue. Elle était très heureuse et remercie ces gens.

Les malades. Aidez les malades.

Il faut avoir de la patience, beaucoup prier et. croire en Elle.

Elle vous aidera. Oui, Sainte Marie. .
Aidez les malades qui me tiennent à coeur.
Il faut faire pénitence et beaucoup prier.

Je Vous salue, Marie (2 fois)

Oui, Oui... Quand est-ce que vous revenez la prochaine fois,
je Vous en supplie ?

Oui, oui, merci. Oui, oui Sainte Marie.

“ Notre Père qui es aux Cieux...
Je vous salue Marie (2 fois)

Je voudrais encore dire beaucoup. Aidez tous ces gens. Je ne comprends pas la lettre de ces Italiens. Cette maman qui a les enfants malades.

Je Vous salue, Maries (2 fois)

Sainte Marie, il y a quelques malades que je Vous confie. Un malade qui ne peut pas marcher, pas parler, ces malades qu'on me confie et qui me tiennent beaucoup à coeur.

Merci, Sainte Marie
Je Vous salue, Marie....

0 Marie, notre Mère, Reine du Ciel, Reine de la Paix,
Reine du peuple du monde entier, priez pour nous, pauvres
pécheurs qui avons recours à Vous.

Oui, si c'est Votre volonté.

Oui, si c'est Votre volonté. Oui, Sainte Marie. Oui.

Je Vous salue, Merle... (3 fois)

Oui, oui. Encore une fois ayez pitié de ces malades. On
Vous offre ces fleurs pour un petit garçon qui est dans le coma.
Aidez-le Oui.
Au-revoir, Ma Mère.

APPARITION DE NOTRE-DAME À HOLVING

Le 16.4.1991

La Sainte Vierge nous demande de beaucoup prier pour avoir de jeunes prêtres.

Elle demande aux jeunes d'aller à la messe le dimanche et de prier.

Il faut faire pénitence.

Il faut prier pour la paix dans le monde ainsi que pour les injustices, particulièrement en Alsace et dans cette région et dans les Vosges.

Elle nous promet de nous aider tous si on prie et si on fait pénitence.

Il faut croire en Son Fils et avoir la foi.

Il faut La supplier.

Prochaine apparition le 30 avril à 15 heures.

Nom du siège : Notre-Dame de la Paix de Holving.

Elle remercie tous les gens qui sont venus prier et Elle bénit tout le monde. .

Nous devons garder la foi.

“Mes enfants, priez toujours, toujours fermement pour ne pas perdre la foi”,

Le démon est à côté de nous et il veut détruire la foi et la confiance que nous devons avoir en Dieu.

Elle nous demande de respecter le Seigneur et de ne plus prendre la communion à la main.

Elle a répété qu'Elle voudrait avoir de jeunes prêtres et qu'il faut prier pour cela. .

À la fin de l'apparition la voyante a baisé le manteau de la Sainte Vierge.

Apparition du 30 avril 1991.

Le Sainte Vierge remercie ceux qui sont la malgré la pluie.

Elle vous sourit et Elle est heureuse que nous soyons venus si nombreux malgré la pluie.

Elle nous demande de faire la paix dans les familles, d'être bons avec les personnes âgées, d'aider ceux qui sont seuls.

Elle n'oublie pas les malades.

Nous devons prier pour que nous ayons de jeunes prêtres.

Que les jeunes viennent ici pour prier.

Faire beaucoup pénitence et beaucoup prier.

La Sainte Vierge pleure.

Elle dit qu'il y a beaucoup de pécheurs dans le monde.

Beaucoup vont communier sans se confesser.

Je dois dire aux prêtres de donner le bon exemple. Regardez le monde autour de nous, ceux qui croient et ceux qui ne croient pas.

On doit faire beaucoup pénitence pour le monde entier, pour la paix.

Pénitence.

Prier pour les enfants malades, abandonnés, ceux qui n'ont rien à manger, pour ceux qui sont malades.

La Sainte Vierge dit que les journalistes sont , méchants et écrivent des choses dans le journal qu'ils n'ont pas le droit et des choses de sa vie privée.

La Sainte Vierge me protégera. Ils n'ont pas le droit de toucher à ma vie privée.

La Sainte vierge nous sourit et nous bénit.

A la fin de l'apparition la voyante a bâisé le manteau de la Sainte Vierge.

APPARITION DE NOTRE-DAME À HOLVING

Le 14.5.1991.

La Sainte Vierge est venue avec Saint Michel.

La Sainte Vierge veut voir les gens derrière moi.

Elle remercie tous ceux qui sont là malgré la pluie.

Elle remercie ceux qui ont apporté des fleurs et ceux qui ont apporté la croix.

Elle demande aux jeunes mamans d'apprendre les prières aux jeunes enfants et de prier tous les jours.

Les enfants ne savent plus prier et c'est pour cela que cela ne va plus dans le monde.

Nous devons prier pour le Pape, pour les évêques et pour les prêtres. Il faut les aider.

Il faudra Faire faire une très belle Sainte Vierge.

La Sainte Vierge remercie également tous ceux qui ont fait un don la dernière fois.

Nous allons prier pour la paix dans le monde.

On doit beaucoup prier pour les personnes qui sont à l'hôpital et qui vont être opérées.

Prier beaucoup pour les malades. Ils doivent aussi prier, s'ils le peuvent.

Pénitence. Pénitence. Pénitence.

La Sainte Vierge protège tous ceux qui sont là.

Nous allons prier pour la paix dans le monde pour les enfants malades, pour tous ceux qui souffrent.

Nous devons beaucoup prier pour Holving. Pour tous ceux qui ne croient pas en Elle. ...

Prier pour tous les pécheurs.

La très Sainte Vierge bénit le crucifix; puis Elle nous bénit.

Nous devons beaucoup prier et croire en Notre Seigneur. Il a tant souffert pour-nous...

APPARITION DE NOTRE-DAME À HOLVING

Le 11 6 1991

La Sainte Vierge remercie de tout coeur ceux qui sont présents aujourd'hui, Elle remercie également ceux qu sont venus mardi dernier pour prier le Rosaire. elle est toujours avec nous.

La Sainte Vierge demande La paix, il faut pardonner à tous veux qui nous font du mal, nous devons aimer nos frères

Mettre L'amour là où il y a la haine.

Nos devons beaucoup prier et aller à la messe le dimanche (c'est ce qu'elle veut et son fils aussi)

Nous devons penser au ciel, ne pas nous attacher à ce monde.

Nous allons prier pour les pécheurs

Notre Père qui etes aux cieux..

Nous devons prier pour Holving

Faire pénitence, des sacrifices, pénitence, pénitente,

La Sainte Vierge dit encore Qu'elle est notre Nère, notre Maman, qu'elle nous protège et qu'il faut beaucoup prier.

Elle nous bénit AU NON DU PERE ET DU FILS ET DU St ESPRIT

Elle va bientôt partir, elle ne nous oublie pas, nous devons prier.

La voyante lève les bras au ciel, elle a touché le bas de la robe de la Sainte Vierge

La Sainte Vierge dit Qu'elle n'oublie par les malades et la souffrance.

APPARITION DE NOTRE-DAME A HOLVING

Le 28 mai 1991 :

Il y aura de l'eau pour les malades, Elle nous indique l'endroit où il faut creuser. Elle désire qu'une statue la représentant soit réalisée. (cette réalisation sera en 1998).

Le 06 juin 1991

La Sainte Vierge remercie de tout coeur ceux qui sont présents aujourd'hui, elle remercie également ceux qui sont venus mardi dernier pour prier le Rosaire ; elle est toujours parmi nous.

La Sainte Vierge demande la paix, il faut pardonner à tous ceux qui nous font du mal, nous devons aimer nos Frères.

Mettre l'amour là où il y a le haine.

Nous devons beaucoup prier et aller à la messe le dimanche (c'est ce qu'elle veut et son Fils)

Nous devons penser au ciel, ne pas nous attacher à ce monde

Nous allons prier pour les pécheurs Notre Père qui êtes aux cieux...

Nous devons prier pour Holving. Faire pénitence,. des sacrifices, pénitence, pénitence.

La Sainte Vierge dit encore qu'elle est notre Mère, notre Maman, qu'elle nous protège et qu'il faut beaucoup prier.

Elle nous bénit AU NOM DU PERE ET DU FILS ET DU St ESPRIT

Elle va bientôt partir, elle ne nous oublie pas, nous devons prier.

La voyante lève les bras au ciel, elle a touché le bas de la robe de la Sainte Vierge.

La Sainte Vierge dit qu'Elle n'oublie pas les malades et la souffrance.

Le 25 juin 1991

Elle demande que l'endroit soit réservé à Elle et à DIEU pour y prier et venir en pèlerinage. Elle demande l'édification d'une chapelle, Cette chapelle est vraiment nécessaire pour le monde entier. Le monde doit prier, surtout ci à Holving.

Il faut faire beaucoup de sacrifices, de pénitences et prier pour ceux qui s'opposent à ce projet

« JE SUIS L'IMMACULÉE CONCEPTION »

La voyante dit: « Regardez la Sainte Vierge et Saint Michel qui lève son épée ! »

La Sainte Vierge dit bonjour à tous ceux qui sont là et remercie les personnes qui viennent prier le Rosaire le mardi, elle est toujours parmi nous.

Elle dit qu'il y a beaucoup de méchancetés .

Ensuite elle parle de sa chapelle, elle la veut et elle dit qu'elle est vraiment nécessaire pour Holving et surtout pour le monde entier.

Le Sainte Vierge demande à tous ceux qui sont là d'être raisonnable et ne pas faire de bruit pendant l'apparition Elle nous bénit " AU NOM DU PÈRE ET DU FILS ET DU SAINT ESPRIT " La voyante dit : " Au revoir Sainte Marie !

Au revoir Saint Michel !" Le Sainte Vierge sourit ainsi que la voyante.

La prochaine Apparition aura lieu dans 15 Jours.

APPARITION DE NOTRE DAME A HOLVING

Le 09 07 1991

La Sainte Vierge nous dit bonjour, elle remercie tous ceux qui ont ramené des fleurs et toutes les personnes qui sont là. Elle dit merci à tous ceux qui sont venus pour prier le Rosaire mardi dernier malgré la chaleur.

La Sainte Vierge demande à tous ceux qui sont là de ne pas se moquer d'elle.

La voyante prie le Notre Père avec la Sainte Vierge ensuite le Vater unser...

Ensuite elle dit je vous confie Sainte Marie beaucoup de personnes qui sont malades et ont des difficultés, je vous supplie aidez-les.

Nous devons beaucoup prier la Sainte Vierge et demander sa protection et beaucoup prier pour que Dieu nous épargne du mal, faire beaucoup de sacrés fils et de pénitences.

La voyante remercie la Sainte Vierge pour toutes les personnes qu'elle a aidées.

Ensuite la Sainte Vierge nous bénit et nous dit: " au revoir"

La Sainte Vierge dit: que nous devons prier le Rosaire et lui confier tous nos soucis.

La prochaine apparition aura lieu dans trois semaines.

La voyante remercie la Sainte Vierge.

ASSOCIATION NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING

Apparition du 30 juillet 1991

La Sainte Vierge est apparue tout en blanc, elle est très belle ; elle a deux anges avec elle.

La Sainte Vierge dit bonjour à tous ceux qui sont là, malgré la chaleur et les remercie ainsi que ceux qui sont venus mardi dernier pour prier le rosaire.

La Sainte Vierge nous demande à nouveau de prier beaucoup et de faire pénitence : nous courons de grands dangers "Vous êtes mes enfants, Je vous en prie, écoutez-moi !" Elle nous donne un dernier avertissement, priez beaucoup, croyez en Dieu, faites confiance à Dieu. Pour qu'il nous pardonne nos péchés, il faut le supplier.

Si nous voulons de ce blé où elle passe, nous devons le garder pour en faire des petits pains.

Lors de la procession nous devons mettre une croix de 10 cm autour du cou : c'est en l'honneur de Jésus et pour nos péchés. Toutes les petites filles doivent porter sur la tête une couronne avec des fleurs blanches et rouges.

La Sainte Vierge dit aux prêtres : "O mes prêtres, ramener les fidèles vers Jésus !"

Ensuite la Sainte Vierge m'a montré l'enfer "c'est horrible" ; puis le ciel : "il est merveilleux !"

La Sainte Vierge invite à réciter la prière : "O Marie, notre Mère..." :

La Sainte Vierge invite tout le monde à venir nombreux le mardi prier le-Rosaire. pour les péchés du monde entier. Toutes les jeunes mamans doivent emmener leurs enfants avec-elles.

La Sainte Vierge dit qu'elle-est.notre Mère et que nous devons nous confier à Elle-même et qu'Elle ne nous oublie pas.

La Sainte Vierge nous bénit et annonce sa prochaine apparition dans trois semaines.

JOURNEE DE L'ASSOMPTION
DE LA TRES SAINTE VIERGE MARIE
DATE 15 août 1991

Anne-Marie est allée à Holving avec plusieurs amis pour prier le chapelet.

Ensuite nous avons chanté le chant :

"Revenez Sainte Marie..."

Anne-Marie a entendu un superbe chant d'Alleluia.

La très Sainte Vierge lui est apparue tout de blanc vêtue et était entourée de plusieurs anges. (Ils étaient tout en blanc avec des ailes et des cheveux bouclés).

La Sainte Vierge e dit "bonjour"

La Sainte Vierge a dit: "Vous êtes tout de même venue!" et était très heureuse de notre présence.

Ensuite nous avons entamé le chant:

"Vous nous quittez Sainte Marie..."

et la Sainte Vierge a chanté "avec nous:

Sainte Marie nous a bénis puis Elle a disparu.

VINGT TROISIEME APPARITION

DATE : 20 août 1991

La Sainte Vierge est tout de blanc vêtue,

Notre maman du Clel nous a dit "bonjour" en souriant ; Elle est heureuse, Elle est contente d'avoir beaucoup de monde devant Elle.

La Sainte Vierge nous demande de beaucoup prier et de faire pénitence, surtout en ce moment où il y a presque la guerre en Russie.

Priez beaucoup et faites pénitence, pénitence, pénitence.
Oui, que la Russie entende cet appel de Notre Dame.

Notre maman du Ciel nous demande de venir toujours prier ici à Holving.

La Sainte Vierge dit : "VENEZ TOUJOURS ICI SOUS MON MANTEAU, JE VOUS PROTEGE, n'écoutez pas les méchants, ceux qui veulent vous empêcher de venir ici, mes enfants, croyez en Moi, Je vous aiderai et je vous protégerai."

Avec le blé que nous avons récolté, "la Sainte Vierge veut que nous fassions des petits pains et que nous les partagions aux gens, des dons seront pour la construction de la chapelle, Nous pouvons également faire des hosties.

La Sainte Vierge nous rappelle également qu'il n'y a pas longtemps Elle nous a donné un avertissement et nous

n'écoupons pas sa supplication : "Mes chers enfants PRIEZ BEAUCOUP ET FAITES PENITENCE pour le monde entier, pour la paix dans le monde."

La Sainte Vierge dit que tous les prêtres de France doivent prier pour la paix dans le monde. Dans toutes les églises de France on doit prier pour la paix.

La Sainte Vierge nous bénit et nous donne rendez-vous dans trois semaines.

VINGT QUATRIEME APPARITION

DATE : 10 septembre 1991

La Sainte Vierge vous remercie de tout son cœur. Elle remercie aussi ceux qui ont ramené les nombreuses fleurs. Elle nous sourit.

La Sainte Vierge dit qu'il y e des villages en Alsace où on fait du mal aux prêtres, on ne doit pas toucher à ses prêtres, sinon Dieu nous punira. Ce sont des représentants de Dieu et nous n'avons déjà pas beaucoup de prêtres alors il faut les aider et les respecter.

La Sainte Vierge punit les méchants, ceux qui se mettent contre Dieu et contre Elle.

Il y a des bons et des méchants.

Nous devons respecter le dimanche, aller à la messe, prier et faire penny tans pour le monde entier et faire la paix partout dans le monde.

Les mamans doivent amener les enfants à la messe et leur apprendre à prier tous les jours.

Si vous saviez ce qui vous attend encore !

Dieu vous épargne si vous faites ce qu'on vous dit. Vous ne voyez pas que le monde est puni partout.

Priez beaucoup mes enfants!

Elle me dit : "Mon enfant, n'ayez Pas peur de dire la Vérité, de distribuer les messages et de les publier dans les journaux.
La prochaine apparition aura lieu dans trois semaines.

Sainte Vierge Marie voulez-vous, s'il vous plaît, bénir les petits pains qui seront distribués à tout le monde.
La Sainte Vierge Marie nous bénit et bénit les petits pains :
Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit.

Priez beaucoup, surtout pour nos prêtres et pour le monde entier qui est si mauvais.

Regardez comme Elle est si belle, tout en blanc.

ASSOCIATION NOTRE-DAME DE LA PAIX DE
HOLVING

Apparition du 1er octobre 1991

La Sainte Vierge vous dit "bonjour" à tous.

Regardez comme Elle sourit, Elle est heureuse.

La Sainte Vierge remercie tous ceux qui ont amené des fleurs et tous ceux qui sont venus dimanche pour le rosaire malgré le froid.

La Sainte Vierge dit que ceux qui ont pris des vases de fleurs seront punis.

MES CHERS ENFANTS PRIEZ BEAUCOUP ET FAITES BEAUCOUP PENITENCE. PRIEZ SURTOUT AVEC VOS ENFANTS SOIR ET MATIN, ALLEZ AVEC EUX A L'EGLISE. MES ENFANTS PRIEZ BEAUCOUP ! BEAUCOUP ! POUR LE MONDE ENTIER."

La Sainte Vierge supplie le monde entier de FAIRE LA PAIX et de FAIRE PENITENCE, c'est le voeu de son FILS JESUS.

"ECOUTEZ MES CHERS ENFANTS JEUNEZ LE MARDI et VENDREDI",

Pour la procession, nous devons tenir des cierges où des bougies allumés si le temps le permet.

La voyante demande de l'aide pour tous les malades qui sont là et ceux qui sont à l'hôpital et pour tous les autres malades, ayez pitié également pour tous les pécheurs de ce monde qui ne vous écoutent pas.

La Sainte Vierge demande que nous fassions pénitence pour eux.

La Sainte Vierge demande à la voyante d'aller chez Monseigneur l'Evèque et chez notre Président pour leur transmettre les messages.

La voyante répond : Oui Sainte Marie puisque vous me le demandez !

Ensuite la Sainte Vierge nous bénit ainsi que 5 petits pains et une statue qu'on a ramenée sur les lieux..

La prochaine apparition sera dans 3 semaines.

Le Sainte Vierge est partie en souriant et la voyante s'est avancée pour embrasser son manteau.

Apparition du 22 Octobre 1991

La Sainte Vierge vous dit : bonjour, Elle vous remercie de tout cœur.

Nous allons prier pour tous ceux qui sont là et pour tous les pécheurs.

La Sainte Vierge veut : QUE TOUT LE MONDE SE CONFESSE POUR LA TOUSSAINT ET SURTOUT NE PRENEZ PLUS LA COMMUNION DANS LA MAIN S'IL VOUS PLAÎT.

La Sainte Vierge dit : QUE LE CHRIST ET ELLE SE MANIFESTENT PARTOUT DANS LE MONDE, QUE LE MONDE ENTIER DOIT ÉCOUTER SA SUPPLICATION ET FAIRE PENITENCE. PRIEZ CAR LE TEMPS PRESSE, DIEU PEUT NOUS PARDONNER NOS PÉCHÉS ET TOUTES NOS FAUTES. MAIS IL FAUT LE SUPPLIER, IL FAUT BEAUCOUP PRIER.

La voyante voit une grande croix derrière la Sainte Vierge et nous dit : que c'est la croix de notre Seigneur Jésus Christ qui se manifeste partout dans le monde.

Nous devons choisir l'emplacement où nous devons construire la chapelle.

Notre Mère du ciel dit : QUAND ARRIVE LA GRANDE TRIBULATION MEFIEZ-VOUS MES CHERS ENFANTS, METTEZ=VOUS DU BON COTE ET N'AYEZ PAS PEUR, AYEZ CONFIANCE EN DIEU ET EN MOI.

La très Sainte Vierge nous protège tous les jours. Elle nous bénit ainsi que les sachets de son de blé et les statuettes.

Sainte Marie s'il vous plaît, n'oubliez-pas mes malades qui me sont confiés.

Le Sainte Vierge dit qu'il faut beaucoup prier et faire pénitence.

La Sainte Vierge a dit qu'il y a des personnes qui ont été guéries et qui ne viennent même pas La remercier, La voyante demande quand aura lieu la prochaine apparition. C'est dans 3 semaines.

Regardez la grande croix, c'est notre Seigneur Jésus Christ, C'est La Croix où il était cloué.

Nous devons beaucoup prier.

La Sainte Vierge nous quitte radieuse et toute souriante. Au-revoir, Sainte Marie au-revoir !

8 novembre 1991

Jour anniversaire de la 1ère apparition

Après la prière du Rosaire et le chant de Notre Dame de Holving, avec une bonne centaine de personnes.

La voyante entend qu'on l'appelle. Elle s'avance en direction de cet appel.

La voyante voit la Très Sainte Vierge souriante, jeune et très belle, en robe blanche et grand manteau blanc à triple bordure dorée, comme toujours sur un nuage bleu, avec beaucoup de roses rouges à ses pieds. un grand chapelet doré au bras droit et de nouveau, sur la tête une grande couronne dorée.

Le Très Sainte Vierge a les mains jointes, la Sainte Vierge dit "Bonjour" à tout le monde.

Elle est heureuse de ce que les gens soient venus si nombreux malgré le froid.

Elle dit : "Vous aurez tous plus de grâces, parce que vous êtes venus, malgré ce temps".

Ensuite, le visage de la Très Sainte Vierge devient triste et Elle dit à la Voyante qu'elle doit continuer sa mission, malgré tout le mal qu'on lui fait, et qu'elle ne doit écouter personne qui voudrait l'en empêcher, Au contraire, elle doit continuer venir prier 1 à haut à faire pénitence et sacrifices : « Holving doit vaincre »

La Sainte Vierge ajoute : « Je serai toujours près de vous dans les moments difficiles »

La voyante reçoit ensuite un message personnel et pleure.

Puis la Très Sainte Vierge ajoute : « Vous avez beaucoup d'amis qui sont pour vous, et tous ceux qui sont là auront des grâces spéciales. Il faut qu'ensemble vous luttiez pour tenir jusqu'au bout : Holving doit vaincre » (la Sainte Vierge répète cette phrase là pour la deuxième fois.

Pour finir, la Très sainte Vierge bénit toute l'assemblée des personnes présentes : La voyante voit la Sainte Vierge qui remonte doucement au ciel.

VINGT HUITIEME APPARITION

DATE : 12 novembre 1991

Regardez le soleil étincelant qui disparaît et la Sainte Vierge apparaît belle et rayonnante et nous sourit, Elle salue et remercie toutes les personnes.

La Sainte Vierge nous demande de beaucoup prier pour Holving et faire pénitence.

La Sainte Vierge a entendu parmi les pèlerins, une petite fille prier et chanter à haute voix et Elle était très heureuse.

Nous devons aller à la messe tous les dimanches car vous ne savez pas ce qui vous attend.

La Sainte Vierge montre derrière Elle Jésus sur la Croix.
Jésus

baisse la tête et il est très triste... Jésus demande
BEAUCOUP DE SACRIFICES ET DE PENITENCES.

La voyante dit : "Ayez pitié de tous ceux qui sont là Seigneur" Je fais toujours votre volonté, que tous ceux qui sont là entendent la voix du Seigneur QU'ILS FASSENT TOUS PENITENCE POUR CEUX QUI SONT CONTRE ELLE ET CONTRE JESUS IL FAUT METTRE L'AMOUR PARTOUT OU EST LA HAINE.

Nous devons prier pour tous ceux qui sont contre nous:
Notre Père...

La Sainte Vierge n'oublie pas les malades et la misère de chacun de nous. Elle demande de beaucoup prier et avoir confiance en Elle et son fils Jésus.

Regardez cette image : Jésus et la Sainte Vierge qui nous regardent. Pardonnez nous nos péchés. Pardonnes les péchés à tous ceux qui sont là. Regardez donc Jésus. Il baisse la tête

comme Il est triste, Mon Dieu ayez pitié de tous ceux qui sont là. La Sainte Vierge pardonne à tous ceux qui font la méchanceté.

La Sainte Vierge nous bénit au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit.

Amen

La Sainte Vierge revient le 3 décembre pour la conversion des pécheurs.

La Sainte Vierge dit que si nous faisions une procession Elle sera toujours parmi nous et n'oublie pas mes chers enfants de prier pour tous ceux qui font du mal à mon instrument".

La Sainte Vierge nous dit : "au-revoir".

Au-revoir Sainte Marie

Au-revoir Jésus

ASSOCIATION NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING

DATE : Dimanche 24 novembre

Je suis allée avec quelques amis à l'office de prières d'abbé À Wothké à l'église paroissiale de Goersdorf.

Après le chapelet et la bénédiction du Très Saint Sacrement, pendant le chant de "Grosser Gott wir loben dich", j'entends une douce voix qui appelle : "Anne, Anne". J'avance vers la statue de Sainte Marie qui est placée au milieu du coeur de l'église tournée vers l'autel.

J'entends la Sainte Vierge qui me dit « Bonjour » et Elle est très heureuse que je sois là. La Sainte Vierge me demande de me mettre à genoux pour faire pénitence et me donne un message personnel.

Sainte Marie me dit : "Je serai toujours avec vous dans les moments difficiles et Je vous donnerai les grâces et la force de tout supporter et continuer votre mission.

Ce jour là je ne voyais pas la Sainte Vierge, Elle m'a seulement parlé.

Apparition du 3 décembre 1991

La Sainte Vierge dit "bonjour" et Elle remercie tous ceux qui sont là et ceux qui ont ramené des fleurs.

N'oubliez pas de prier et d'aller à la messe tous les dimanches c'est Dieu qui vous le demande par la Sainte Vierge.

Notre seigneur Jésus Christ et la Sainte Vierge souffrent parce que personne ne les écoute ; même pas les prêtres.

La Sainte Vierge dit : "LE MONDE EST SI MAUVAIS ON NE PENSE PLUS QU'A SE PROMENER, ET FÊTER".

La Sainte Vierge dit aussi : " SI VOUS RECEVEZ LA COMMUNION, IL NE FAUT PAS LA MANGER ET LA CROQUER, CAR C'EST NOTRE SEIGNEUR QUI EST DANS VOTRE BOUCHE ET EN REVENANT DE LA COMMUNION, VOUS DEVEZ JOINDRE LES MAINS OU LES CROISER MAIS PAS MARCHER EN BALANCANT LES BRAS LE LONG DU CORPS.

MES CHERS ENFANTS PRIEZ BEAUCOUP POUR LA PAIX DANS LE MONDE, CAR PARTOUT IL, Y A DU DÉSORDRE, NOUS VOULONS PRIER DIEU POUR QU'IL NOUS AIDE : NOTRE PÈRE QUI ESTES AUX CIEUX....

La Sainte Vierge bénit les petits pains et les Statues qu'on a amenées.

Ensuite la Sainte Vierge nous bénit : Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, Amen.

La Sainte Vierge demande de nous confesser pour Noël car notre Seigneur viendra sur terre, que tous ceux qui entendent sa voix le proclament partout.

Il ne faut surtout pas avoir peur de distribuer les messages.

La Sainte Vierge nous sourit et la prochaine apparition aura lieu Le 31 décembre.

La Sainte Vierge nous bénit à nouveau . La voyante dit : Au-revoir Sainte Marie »

La Sainte Vierge portait aujourd’hui un manteau blanc parsemé d’étoiles parsemé d’étoiles d’or, une robe bleu ciel et une ceinture blanche , un chapelet d’or à son bras coiffée d’une couronne d’or et à ses pieds des rose rouges.

FETE DE L'IMMACULEE CONCEPTION

DATE : 8 décembre 1991 *

Nous avons prié le rosaire à l'église de Holving. Ensuite, nous avons chanté : "Revenez Sainte Marie..."

A la cinquième strophe la voyante entend une petite voix qui l'appelle.

Elle s'avance vers l'autel de la TRES SAINTE VIERGE.

La Sainte Vierge me parle et vous remercie de tout son coeur que vous soyez venus si nombreux prier et la louer pour la grande fête de l'IMMACULEE CONCEPTION.

Regardez la Sainte Vierge est heureuse.

La Sainte Vierge me demande de continuer à venir ici à Holving malgré tout ce qu'on me fait. La Sainte Vierge et Jésus veulent que nous fortifions notre foi.

Ensuite, la Sainte Vierge remercie ceux qui ont amené la grande statue.

La Sainte Vierge nous bénit, nous sourit et nous dit au-revoir.

La voyante embrasse le sol : c'est la Sainte Vierge qui le lui demande en signe de pénitence pour les pécheurs.

La Sainte Vierge dit : "Je suis Toujours présente parmi vous n'importe où vous êtes".

La Sainte Vierge nous dit « Au revoir »

Elle était belle, souriante et heureuse.

TRENTIEME APPARITION

DATE : 30 décembre 1991

La Très Sainte Vierge m'est apparue ce matin dans notre église, à Puttelange aux Lacs. Elle était très belle.

Elle a pris son chapelet en main, Elle a prié avec moi. Ensuite, Elle me dit de ne pas me faire de soucis pour tout ce qui m'arrive, cela vient du Ciel. Dieu envoie une épreuve à tous ceux qu'Il aime.

La Sainte Vierge dit : "Ma chère enfant, je viendrai souvent mais dans des endroits différents".

Ensuite, Elle me demande de dire aux pèlerins de continuer à venir à Holving, prier et faire pénitence. Elle ajoute : "MES CHERS ENFANTS, TENEZ BON CAR JE SUIS TOUJOURS PARMI VOUS. PENSEZ A MON FILS QUI EST VENU,

SI PAUVRE, PARMI VOUS POUR SAUVER LE MONDE. ET LES SIENS NE L'ONT PAS RECONNU. MES CHERS ENFANTS, PRIEZ SURTOUT LE ROSAIRE POUR SAUVER LE MONDE ENTIER. POUR CETTE NOUVELLE, ANNÉE, MON GRAND SOUHAIT EST QUE VOUS GARDIEZ VOTRE FOI EN JÉSUS CHRIST »

Après Elle me bénit et Elle bénit tous les pèlerins qui viendront le 31 décembre 1991 à Holving.

La Sainte Vierge a dit au revoir et Elle a disparu.

TRENTE ET UNIEME APPARITION

DATE : 31 décembre 1991

Le 31 décembre, j'étais chez moi avec une amie (n'ayant plus le droit d'aller sur le lieu des apparitions).

Nous avons prié le Rosaire et à la fin nous avons chanté
« Revenez Sainte Marie...." et à la deuxième strophe la Sainte
Vierge m'est apparue dans mon appartement

Elle était habillée comme d'habitude. La Sainte Vierge me
dit "bonjour" et dit : NE VOUS FAITES PAS DE SOUCIS".
« LES PELERINS DOIVENT CONTINUER À VENIR A
HOLVING PRIER, FAIRE PENITENCE, DES SACRIFICES
ET QUE HOLVING DOIT VAINCRE ! »

La Très Sainte Vierge nous bénit et en souriant, Elle disparaît.